

Lieber Gast sei nicht verdrossen  
Montags und Dienstags ist ab 17 Uhr geschlossen  
Der Grund dafür ist leicht erklärt  
Wir finden keinen Koch, der sich was schert  
Zwei Köche haben wir schon gehabt  
Einen neuen zu finden, ist wohl sehr knapp  
Zu Mittag kocht der Wirt persönlich  
Kommt's gerne vorbei, dann sind wir fröhlich  
Abends gibt's dann a kalte Jause  
Für'n Sommer ist das die beste Pause  
Eine bessere Lösung ist nicht zu finden  
Außer zu schließen, das wollen wir unterbinden  
Habt's bitte Verständnis für diese Sachen  
Dann können wir gerne gemeinsam darüber lachen